



Síntesis de medios

28 de abril de 2022

Primeras Planas

Disputan Cruz Azul con juicios y muertos
Excluyen a cúpula de IP del plan para controlar precios
Disputan planta de Cruz Azul; mueren 8
Con inteligencia artificial y robots recaudan 76% más
Refriega en planta de la cementera Cruz Azul: mueren 8
Descarta AMLO control de precios, pero plan aún genera inquietud
Refriega en cementera deja 8 muertos
Sangre azul
Disputan a tiros planta de Cruz Azul: 8 muertos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Trabajan por un Fútbol Seguro

La SSC fue sede de la reunión "Fútbol Seguro" y con la Liga BBVA trabajan de manera coordinada para mejorar la seguridad en los estadios. En la mesa de trabajo el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, recibió al presidente ejecutivo de la Liga MX, Mikel Arriola, así como a los encargados de la Seguridad Pública y autoridades municipales de distintos estados del país. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Esto](#)

Inaugura la PBI sus Juegos Intersectoriales

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** inauguró en la Ciudad Deportiva los Juegos Intersectoriales 2022 de la Policía Bancaria e Industrial. Durante el evento, el director de la PBI, Elpidio de la Cruz, encabezó el juramento deportivo e hizo énfasis en que las competencias se lleven a cabo con los valores con los que la institución instruyó a los uniformados. [24 Horas](#) / [Excélsior](#)

Piden transparencia en tema de parquímetros

Durante 2021 fueron impuestas 330 mil infracciones relacionadas con faltas por el uso de estacionamiento y de parquímetros en vía pública, informó Gabriela Salido, diputada local. No obstante, la **directora de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la SSC**, Ana Gabriela González, calificó de bastante buena la estrategia de parquímetros para reordenar el espacio público. [Basta](#)

Agentes "le hacen el día" a un niño que sueña con ser policía

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** "le hicieron el día" a un niño con discapacidad intelectual, quien se emocionó al ver la patrulla en la que circulaban los agentes y quiso abordarla, por lo que los elementos le dieron un pequeño paseo, en Poniente 126, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [24 Horas](#)

Nuevas patrullas

Está previsto que hoy sean presentados nuevos modelos de patrullas de la **Subsecretaría de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Se trata de una cromática que cambia la combinación blanco y amarillo por negro y verde fluorescente. [Excélsior](#)

Aprehenden a tres por delitos de alto impacto

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres, dos de ellos identificados como presuntos integrantes de una célula delictiva que se dedicaba a extorsionar en el Mercado de la Merced, alcaldía Venustiano Carranza. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)



Síntesis de medios

28 de abril de 2022

Intenta bancazo y fracasa; roba diez palas y lo detienen

Un joven fue detenido por elementos de la **Policía Auxiliar** al pretender robar una sucursal bancaria en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [Ovaciones](#)

Atoran a 4 con drogas

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a cuatro hombres en posesión de aparente droga, en División del Norte y Mar de la Tranquilidad, colonia Ex Hacienda Coapa. [La Prensa](#)

Queda en suspenso

Previo al partido de fútbol entre los equipos Pumas y Seattle Sounders, en el Estadio Olímpico Universitario, la **policía** se enfrentó con revendedores. [El Heraldo de México](#) / [Récord](#)

No estamos en contra del gobierno: UNACDMX

La vocera de la UNACDMX, Margarita Saldaña, aseguró que al interponer controversias constitucionales ante la SCJN no están contra el Gobierno capitalino, sino de la acotación de sus facultades con las medidas que implementa. Entre los temas impugnados están la homologación de la cromática de las patrullas a los colores de la **SSC** y la Ley de Invea, entre otras. [El Universal](#)

Cae 37% incidencia delictiva

Durante su informe de actividades, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón destacó que se redujo 37% la incidencia delictiva, así como el incremento de la fuerza policial, que pasó de 408 a 540 elementos, y de patrullas, que aumentaron de 35 a 85. [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

Taboada infla costos de patrullas

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, cometió un acto de corrupción al autorizar la compra de patrullas y ambulancias a un costo por encima de su valor en 2018. Con el argumento de que la alcaldía necesita reforzar sus estándares de seguridad. [Basta](#)

Lamenta PAN feminicidios

La congresista América Rangel Lorenzana exigió al gobierno de la CDMX activar la alerta de género en las alcaldías de Iztapalapa y GAM. "otro dato y de acuerdo al **SESNSP** en Iztapalapa ocurren 24.5 delitos por kilómetro cuadrado, mientras que en GAM 22.2", indicó. [El Universal](#) / [El Día](#)

Columna Invitada: Desaparición de mujeres y trata / Catalina Montreal

El **Consejo Ciudadano de Seguridad Pública y Procuración de Justicia de la CDMX** informó que el 80% de los reportes de trata de personas se vinculan a la desaparición. Mientras que asociaciones civiles reportan que nuestro país es ya el tercer lugar a nivel mundial en cuanto a víctimas de trata. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Convocatoria de Promoción de Ascensos 2022, para el Personal Activo de la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Envuelto en llamas muere un anciano

Un hombre de la tercera edad perdió la vida, al registrarse un incendio en un domicilio ubicado en la colonia Gabriel Ramos Millán, en la alcaldía Iztacalco. Al lugar arribaron en primera instancia elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron el área. [Basta](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

28 de abril de 2022

Vuelca camioneta con toneladas de guayabas

Se registró la volcadura de una camioneta que transportaba cajas de guayabas sobre calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Bomberos apoyaron en el retiro. [Basta](#)

Arden tres locales en mercado de Cuauhtémoc

Tres locales fueron consumidos por las llamas, al registrarse un incendio al interior del mercado Melchor Ocampo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Vulcanos apagaron las llamas y realizaron labores de remoción y enfriamiento del lugar. [Basta](#)

Corto circuito provoca un incendio en plaza comercial

Gran movilización provocó un incendio que se registró dentro de una plaza comercial ubicada en el número 89 de la avenida José María Izazaga, en el Centro Histórico. Los reportes señalan que se originó a causa de un corto circuito, no se reportaron lesionados. [Basta](#)

Justicia

Capturan a sujeto que abusó de sus dos hijastras

La FGJ informó sobre la captura de un sujeto por su probable participación en el delito de abuso sexual agravado cometido contra sus hijastras, en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Detenido por amenazas y tentativa de homicidio

Por su probable participación en el homicidio en grado de tentativa en agravio de su concubina, a quien golpeó con un banco y amenazó con ultimarla, David "N" fue detenido por agentes de la PDI, en la colonia San Mateo Jalpa, alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

OVACIONES
**CERO TOLERANCIA
A LA VIOLENCIA**

